

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis dapat menarik kesimpulan pada penelitian ini sebagai berikut:

1. Ada pengaruh peran orang tua terhadap pengamalan pendidikan agama islam pada siswa SMP Negeri 14 Kota Serang di SMP Negeri 14 Kota Serang, bukan hanya pemberian bimbingan melainkan memberikan contoh kepada anak tentang pengamalan beragama, namun hal itu tidak menjadikan pengamalan beragama anak bersifat permanen karna hal tersebut tidak secara rutin di berikan kepada anak karna orangtua lebih banyak menghabiskan waktu di luar rumah.
2. Pengamalan beragama anak di SMP Negeri 14 Kota Serang masih kurang, hal tersebut terjadi karna anak yang sudah diberikan bimbingan berubah sedikit demi sedikit hal ini dipicu dari faktor kemalasan anak yang cepat bosan dalam belajar dan lebih senang bermain genjet, namun kadang-kadang seorang anak ini diberi acaman oleh orangtuanya agar melaksanakan pengamalan beragama tersebut.
2. Berdasarkan hasil analisis data dengan menggunakan uji regresi linier sederhana diperoleh hasil nilai sebesar 0,718 menunjukkan bahwa setiap penambahan 1% nilai Peran Orang Tua maka nilai

Pengamalan Pendidikan Agama Islam bertambah sebesar 0,718. Variabel Peran Orang Tua (X) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pengamalan Pendidikan Agama Islam (Y). Hal ini terlihat dari nilai signifikan sebesar  $0,000 < 0,05$  dan nilai  $t_{tabel} = t(\alpha/2; n-k) = t(0,025; 98) = 1,98447$ . Berarti nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $26,769 > 1,98447$ ). Maka demikian hipotesis alternatif  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yaitu terdapat pengaruh peran orang tua terhadap pengamalan pendidikan agama Islam pada siswa SMPN 14 Kota Serang.

## **B. Saran – Saran**

### **1. Diharapkan Bagi Orang Tua**

Diharapkan agar bisa membagi waktu dengan baik antara pekerjaan dan keluarga, sehingga bisa memberikan bimbingan beragama pada anak sejak usia dini, hal tersebut sangat besar manfaatnya dalam membentuk kepribadian anak, apalagi kepribadian islami, jadi kita sebagai orangtua harus membimbing anak dengan sebaik-baiknya. Jangan sampai orangtua hanya mengandalkan lembaga saja dalam mendidik anak, tetapi harus ada kerjasama antara orangtua maupun lembaga dalam hal membimbing anak.

## 2. Diharapkan Bagi Pemerintah Setempat

Alangkah lebih baiknya jika pemerintah mengadakan sebuah program tentang pembinaan atau pengamalan beragama pada masyarakatnya, seperti mengadakan pengajian setiap bulan serta jum'at ibadah, agar masyarakat di tempat ini bisa lebih mudah memahami ajaran yang dianutnya dan tidak menganggap remeh tugas dan tanggung jawabnya sebagai khalifa di muka bumi ini.

## 3. Diharapkan Bagi Pembaca

Peranan orangtua dalam memberikan bimbingan pengamalan agama pada anak merupakan hal yang penting dalam keidupan, untuk itu pembaca harus sadar akan pentingnya peranan orangtua khususnya calon-calon orangtua yang akan membimbing anak-anaknya kelak.